



Un aneurisma es un ensanchamiento o abombamiento anormal de una parte de una arteria debido a debilidad en la pared del vaso sanguíneo. Esta con la disección de aorta abdominal es una de las causas de consultas que se ha incrementado en un 30% en los dos últimos años en la consulta externa del Hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia

Sobre esta enfermedad, la población tiene mucho desconocimiento por lo que el servicio de angiología y cirugía vascular del hospital en coordinación con la empresa Ecuador Overseas han desarrollado la jornada gratuita para la detección de la aorta, que se realizará el jueves 16 y viernes 17 de septiembre en la consulta externa del hospital Vernaza.

Durante los dos días de jornada se prevé realizar 60 pruebas a pacientes mayores de 50 años con factores de riesgo como hipertensión, tabaquismo, arteriosclerosis, diabetes y otros, quienes previamente deberán inscribirse en el número de WhatsApp 0981280009 para su agendamiento y confirmación de cita.

Los pacientes seleccionados deberán presentar el día de la valoración médica, el carné de vacunación de Covid – 19 o una prueba PCR realizada con 48 horas de anticipación.